



EXPTE. D-2290

16-17



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

### **RESUELVE**

INSTANDO A AMBAS CAMARAS LEGISLATIVAS A LA INTEGRACION Y FUNCIONAMIENTO DE LA COMISION BICAMERAL DE CARÁCTER CONSULTIVO DE SEGUIMIENTO Y CONTROL PARA LA EMERGENCIA EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y DE POLÍTICA Y SALUD PENITENCIARIA, CREADA POR LEY 14806.-

  
Lic. MARCELO TORRES  
Diputado Provincial  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.



### Fundamentos

Mediante esta resolución se insta a la conformación de la comisión Bicameral de carácter consultivo de seguimiento y control para la emergencia en materia de seguridad pública y de política y salud penitenciaria creada por la ley 14806 en ese marco.

Se exterioriza por distintos medios la demanda de varios intendentes acerca de la poca comunicación con la cartera de seguridad que lidera el Ministro Cristian Ritondo<sup>1</sup>, por otro lado a la vez inundan la provincia la ola de secuestros extorsivos en muchos casos que finalizan con muertes tal es así que el propio Ministro de Justicia reconoce que se han producido mayor número de secuestros en 2016 que el año anterior<sup>2</sup>.

A pocos días de cumplirse los 6 meses de su sanción, y por tanto la mitad exacta del tiempo de vigencia, es realmente imprescindible y de suma importancia, que se avance con la conformación de la Comisión Bicameral que es el único órgano de control que establece la ley.

Por lo expuesto solicito de los señores diputados acompañen con su voto la presente iniciativa.

Lic. MARCELO TORRES  
Diputado Provincial  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.

1

[http://infocielo.com/nota/71036/todas las criticas conducen a ritondo intendentes se sienten ningunos por sus politicas/](http://infocielo.com/nota/71036/todas-las-criticas-conducen-a-ritondo-intendentes-se-sienten-ningunos-por-sus-politicas/)

<sup>2</sup> <http://www.ambito.com/841681-provincia-admite-que-hay-mas-secuestros-que-el-ano-pasado>